



令和5年6月30日

7月号 No.447

発行責任者

校長 湊 仁

所在地 福生市熊川 623

## 日光移動教室

校長 湊 仁

1学期も残り3週間を切り、夏休みが目の前に迫ってきました。コロナによる制限が解かれてからの初めての大きなお休みです。きっと楽しみにしている子ども達が多いことでしょう。ですが、その前に1学期のまとめの時期です。これまでの学習や取り組んできたことの振り返りやまとめをしっかりとやってから、楽しい夏休みを迎えましょう。

### 【6年日光移動教室6月17日(土)～19日(月)】

梅雨のシーズンではありましたが、3日間一度も天気が崩れることはなく移動教室を行うことが出来ました。そして、スローガン「仲良く、協力し、学ぼう！ルールを守ってenjoy日光」のもと大いに楽しみました。

#### 1日目：足尾銅山・日光東照宮・キャンプファイヤー



最初の見学地「足尾銅山」では、はじめにトロッコに乗って坑道に入りました。江戸時代から明治・大正・昭和と続いた発掘の歴史をそれぞれの時代の変化を感じながら坑道を進みました。次の世界遺産でもある「日光東照宮」では、多くの観光客で賑わう中、事前に学習したことと実物を見比べながら、建築物・彫刻・家康の墓・鳴き竜などを見学しました。夜のキャンプファイヤーでは、火の神に分火した炎を中心にゲーム・歌・ダンスと大盛り上がりで、友情の輪を広げ、絆を強くしていました。



#### 2日目：ハイキング～湯の湖畔～龍頭の滝～光徳牧場～華厳の滝～日光自然博物館～三本松～源泉(10円玉実験)／足湯体験・ナイトハイク



湯の湖畔から龍頭の滝まで、およそ3時間にわたるハイキングとなりましたが、行動班ごとに各チェックポイントを通過してみな元気にゴールしました。そのあとは楽しみにしていた光徳牧場のアイスを食べ、勇壮な華厳の滝、日光の自然や動物たちのことがわかる日光自然博物館見学をしました。途中三本松で男体山をバックに学年写真を撮りました。宿に戻り、源泉・足湯体験・そしてナイトハイクと盛りだくさんの一日となりました。



#### 3日目：日光彫工芸センター・お土産

配られた板には、すでに希望した図案の下絵が描いてありました。それにそって彫刻刀で彫り進め、オリジナルの日光彫を制作しました。

子どもたちは常に5分前行動によるスケジュールを意識した行動がよくできていました。嬉しすぎて興奮気味な様子からのちょっとしたトラブルもありましたが、先生方のサポートもあり、最後は、無事学校に戻ることができました。

